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Ó ľħŐĺ

ᵌ Ḿ ĹϹł
2020 š ħĵỸᵅĨňĜS Ľ ϹᶡӰ˟TĽẩĺľSᵌי Ḿ ĹϹłTķSӣ
ĹϹłTĽὢỸě ĶđŚķ ͏Ӱ˟‡ҡγG ′HG Ӱ‡ 228᷿ HĺęēĵỞĤ

śōĦĮ!ᾴϹᶡ Ϲᶡ Ҟ Ӱ˟Ϲᶡҷł᷈ ϹᶡĺṖ┬ĨŚӰ˟ ằ̻š ķĨŚố
− Ľ⁵₲ľ+ͽדᶆĺđř ᵌĺ͒ħĮẰ ľőķŗř äÞïšЉ ĦĮᵌ Ḿ ĹϹ

łĽỸᵅěҾŐŘśĵēōĨ!

ᴮӃĽĢśōĶ

→28 →29

→30 ᴽ

ᴮӃ ḉṴẪ

ΉϹῒě2023 ōĶĺ↔ ĨŚᴁΪķĦĵ ỞĦĮâäâÜŻű:ƭᶣⱵľ ŵƯי
ƌŨŦƭŻе░ῑе░ϩ Ľ̚Ӽőđř ĢĢ₲ ĶһּיĺŎōĦĮ!Ó⁵Ó ķϹᶡ
ĺęĠŚּ᷈י Ľ “ƏƅƊƱ:űĽ↔ ěᶺŞśĵēŚḚ äÞïšЉ ĦĮố −
ĽϹłš ΅ĨŚуӨě↔ēĳĳđřōĨ!
−╣ĦĵἨř♯ŢĶĜĮĢĽᴮӃě ˢ⁵ˢ⁵ĽϹłšᶳėŚ☺ĵĽנּװ ĺķĲĵẇᶳĺ

ĹśĿᶒēĶĨ!

ӛ ꞋḀӰ˟ŽƵƁ: ằ̻Ӱ˟ Ķľ →28 Ě
ŘS˫ṵ š ŏTS Ҋ ֥ĶᾙĞTĺĢįŞŘĩ ĬĽ
Ἢ ķĦĵĽäÞïĽЉ š ŚňĞ ŎᾙĜĺḛ

ĽđŚố − š Ῠĺ ĬĽẰ $ằ̻ĺĳēĵ Ľ
ᾴ$ Ϲᶡĺӣ š ĹěŘ ӆẰ ӰỲšỪĺƙƯźũű
ƊᴮӃšŐĵĜōĦĮ!
ᴮӃš Ħĵ 

$ố − ĽϹὌ Ľ δěŢį
$ϹὌˋ ĽᶆῲěᴳŘśĮ
$ố − ěỡ“š ĵϹłĺᶆĚĕŗĕĺĹĲĮ

Ľ→Όš ŚĢķěĶĜōĦĮ!ōĮ ĢśŘĽỸ◐ᴮӃœ
→Όš Ħĵ ố − ěἧ ĺäÞïšЉ ĨŚĢķěŗ
řϯĚĹϹłĺĳĹěŚĢķőϯ ĶĜōĦĮ!

ˢ Ķ 

$äÞïšЉ ĦĮẰ $ằ̻Ľ┤Ŏῲġ
$ϹὌ ͻĽṖř œ˒ᶺằ̻Ľ ṭ
$ ´ĽϹӆķĽ ҷłע ´ĽϹӆĶĽЉ

ĽΞ ő ŘĚĺĹřōĦĮ!ōĮ ĢśŘĽᴮӃĽ→Όš
ᶓĞ ĺᶓŐĵēĞĢķőḚᵭĽ ĜĹΞ ķĦĵּהė Ḛ
őᴮӃЉ šŐōĦĮ!

Ó

ӛ ꞋḀӰ˟ŽƵƁ:
ằ̻Ӱ˟

ᴮӃ$Ӱ˟ŵƵƈƵƆ



Ô Õ ĽᴮӃϖ

ỸẴѻѕ
Õ ÖᴘÓ ? Ö Õᴘ31

ᵌĺ͒ħĮֿפ Ķὦ ĹϹłGᵌ Ḿ ĹϹłHĽỸᵅš ẰĦ ´ĽϹӆĺęĠŚ Ŏ
ᾙĜĺḛ ĽđŚố − ĽäÞïšЉ ĦĮϹłĽᴮӃšŐ ĬĽᴮӃĽᴕΌœ→Όšᶓ
Ğ ĺ “ĨŚĢķ ōĮ ĢĽᴮӃš Ħĵ äÞïšЉ ĦĮἸԃĴĞřĺęĠŚӰ—
˭ĽẰ Ľᶆῲ ŎᾙĜĺḛ ĽđŚố − ŇĽḀ Ľ ӜķĤŘĹŚὢỸš
ẰĨĢķš ķĦōĦĮ!

ḱᴮӃ
→29 ĺᶺĲĮ ӆẰ ӰỲ ἐŤƵų:ƊšḽỸẴG Õ ÔᴘŤƵų:Ɗ

Ɨū:ƢĺŗřỸẴHĦ äÞïĽЉ ĺ ĨŚˋủœỸ◐Ľ ᶟ ĺĳēĵĽ ϴ ┘
ĚŘ ḚᵭĽẰ $ằ̻ĽὢỸĺᶆĠĵᶳṶĦōĦĮ!

Õ ĽᴮӃϖ

Ô

ᴮӃӣ ᶡ

Óε ƙƯźũűƊγҡGἧẵ$ ѕᴁΪĽϯ H

ӛ
ꞋḀӰ˟ŽƵƁ:

îîÞ$ ˞ằ̻ŽƵƁ:

$ŤŽŻƣƵƊ
$ ´ĽϹӆĶĽỆᶺ
Gᵌ Ằ ĶĽỆᶺH

$ Ῠố − ŤƵų:Ɗ
$ᵌ ĽẰ ᴁΪṥ→

GỸ ĺ͒ħĵH
$ἸԃĶĽЉ
$ δӰ˟
$ϹὌ ͻỖĽЉ

$Ỹ◐ ḉ ὶ
$ Ῠố − ŤƵų:Ɗ
$˒ᶺằ̻

GỸ ĺ͒ħĵH
$ŤŽŻƣƵƊằ̻
$ᵌ ĽẰ ᴁΪṥ→ằ̻

GỸ ĺ͒ħĵH
$ἸԃĶĽЉ šằ̻
$· ϹὌĶĽЉ šằ̻
$ϹὌ ͻšằ̻

GỸ ĺ͒ħĵH
$˒ᶺằ̻

GỸ ĺ͒ħĵH
$ ע
GϹᶡ $
ꞈ H

Ôε ƙƯźũűƊγҡGỸ◐Ľᵺ H

Õε ƙƯźũűƊγҡGỸ◐Ľᵺ ᴮӃĽōķŐ H

¤îîÞ ˞ằ̻ŽƵƁ:ĺĳēĵľÚƜ:źẇῐ

Ỹ◐ᴮӃ
Ἠ♯ ҷł ľₑĺҊṓĦĮőĽĽֿכĺ ѕš Ħĵ Җơƍꞈ γœƣ:ƬƵŲ

ƬŻƊšЉ ĦĮ῾ ᵺи őỸẴĦōĦĮ!ōĮḚ ľ ằ̻ϹᶡĽŽƵƁ: Ѿ
GîîÞ ˞ằ̻ŽƵƁ:¤HšЉ ĦōĦĮ!



Ἰԃằ̻
ŹŻƈƢĽ
Љ

Õ Ỹ◐ᴮӃ Ỏ ɋ

âäâÜŻű:ƭᶣⱵĺŗř Ἰ
ԃĺęēĵäÞïšẠĕĢķě ´
ĹőĽĺĹřĳĳđřōĨ!

ĢĽŗĕĹỖ Ľ śľ Ŏᾙ
Ĝĺḛ ĽđŚố − ĺľ ē
ķĹĲĵēōĨ!

ᶳėŚỖѕĽ
ϩ

ᾙĽᾙĜἈĦěĹĞĹĲĮĢ
ķĶᶳėŚĢķĺὝ ĶĜŚŗĕ
ĺĹř Ἰԃ Ľ δě‰ōř
ōĦĮ!
ōĮ ÓᶺĶὊŞĲĵēĮἸԃ

Ľř řŵƣƵƊő ᾙĞĽĶ
ľĹĞ ĺ ŞĲĮĢķĶ ₲
ᶺĺ+ėōĦĮ!

Õ

¤Ó%Benesseě ӜĨŚϹὌằ̻ſƗƊ

ƗƬƅű ĺŗŚ
ÜĤŢĽ Ϊ GŦƣ:źH

S☺˭ěẠĲĵēŚT
?ơƫŦŹ:Ƌ¤ÓĶ ᾙš “?

Ồš∆ϯĺᾙĞĢķě֠ἪĶ S ᾙľ
Ĺē ěϻ!Tķ ĦĵēĮÜĤŢ!ŭƣƫ
ŤƙƬĺŗŚṸ̚š ʼĦōĦĮě Sỡ
įĠ⁵ķ˙ĕĢķľĦĮĞĹē!TķĽˋᶆ
ĶĦĮ!
ĬĢĶ Ľ╣−ľűƫŻ☺˭ě ᾙš

ᾙĜἈĤĹĞĵő ēĢķĺĦōĦĮ! ᾙ
ľἸԃĽḾᵭĺ╣−ěṸ̚Ħ ơƫŦŹ:Ƌ
Ķ☺˭ĺ !ố Įİľ ᾙĽἈ‴ĺἸԃ
Ľř řšϧỡěĦœĨē Ķ Ħ 
╣−ĺ ὶĦōĦĮ!



Õ Ỹ◐ᴮӃ Ỏ ɋ

• Ƒ:Ƌƭ
Ľᴄᵂ
ố − ĺķĲĵS⁵ķ˙ĕĢķTľ
ĨğĺľἵĠ ś ēőĽĶĨ!ĦĚĦ 
SŎŢĹķ ħTĹŘ ľ˙ēōĨ!Ŏ
ŢĹő ħįķēĕ ӲšӰ˭ěṥŚĢ
ķĶ ἵĠ śœĨĞĹřōĨ!

Ö

╣−ěжśŚ
Ἰԃĺęēĵ ╣−ỡěäÞïšẠ
ĕѾγě+ėĵĜōĦĮ!ĢśōĶ΅
ĽÓĳķĹĲĵēĮS╣−ĽäÞïŇĽ
ᶙеTěͮěŚĢķĶ äÞïšЉ
ĦĮḀ Ľ  ěѻ ĤśōĨ!

ὶĽ ě
◑ňŚ
ỒĺĳēĵľSᾙĞTĦĚ◑ Ềě

ĹĚĲĮĢśōĶĽϹὌĶĨě äÞï
Ľ ĺŗřS ĨŚTķēĕĮĹ
Ἢ ě−ōśōĦĮ!ĢĽĢķĶ ᾙĞ
Ģķě֠ἪĹố − Ķőỡ Ľᶳėš
ỒĺҌĢĦœĨĞĹřōĦĮ!
ōĮ őƁŦƖƵŲ ƗƬƅ
ű ͭ∞ ἪᾙĜ פֿ ĶĨ!ố −
ě ὶ šỡ Ķ◑ŅĢķľ ỡ ĺ
ḀĲĮϹł Ľ◑ Ķđř ōĤĺSᵌ
Ḿ ĹϹłTķᵈėōĨ!

ƗƬƅű 50ͭ Ķ

ů:ƞ:Ƌ ƁƅƃƜƵĶ
ἪᾙĜ

ĢĽἸԃšᶺĲĮ╣−ľ S ᾙľƐ:Ɗ
ĺᾙĜἈĨőĽķēĕĢśōĶĽ Įř◗ĺ
ĳēĵᶳėŚŗĕĺĹĲĮ!TķŵƣƵƊĦ
ĵēōĨ!
ố − ĺķĲĵ ᾙľ͵ĽĮŐĽőĽ

ĶĦŖĕĚ! ᾙľἸԃĽᴳ Ħœ  ố
− Ľắᶳ šỞĦĮőĽĶ ắᶳĽ ᾝ

œ‰ͯ Ҋ ķĦĵЉ ĤśōĨ!ὤĲĵ 
ĬĽ šᶳėŚķ ố − ě ᾙšᾙĜ
ἈĨṥԃľ ŭƣƫṸ̚œů:ƞ:Ƌ
ĽäÞïšЉ ĦĮ Ķő; ĶĨ!
ᾙĜἈĨĢķěἸԃĽŶ:ƭķĹŘĹēŗ
ĕĺĨŚĢķě ╕ĶĨ!

ϹłĽ ỷšּהė ĨѾγ



ƈŻƊĺ
ęĠŚ
7ĹЉ

Õ Ỹ◐ᴮӃ Ỏ Ɍ

ˢ ĺ ƈŻƊľỡ Ķ
š Ŏ ỡ Ķᾙēĵδ ĦōĨ!
ŎᾙĜě֠ἪĹố − ĺķĲĵ

ľ ´ĺᴿĦē Ķđř ĬĽĮ
Őĺ∆ Ĺ ͻš ŘśōĪŢ!
äÞïšẠĕĢķĺŗĲĵ∆ Ĺ
ͻě ŘśŚĢķĶ ỗŇĽˋ  

ỡ ŇĽỡ“ĺױěŚĢķěѻ Ķ
ĜōĨ!

×

¤Ô%΅ϓ ĺŗř ´ĽẾĽ
ӰΉᾙš ŏĢķěḛ Ĺ
ố − ĺᶆĠĮӰṗ

¤Õ%˧Ό Ϲě⅝ṥĦĵēŚ
ͭ∞Ӱṗ

š∆ϯĺ ŐĹē Ľˋ ěŞĚŘĹē δ ĺḛŚ

š♬ꜙĞ ŐĹē δ ĺỖѕěĚĚŚ ḾᵭōĶὊŞŘĹē

Ồכě↔ŞĹē ỡ Ľδ ě ŐĹē ᴳ ĦěĶĜĹē

ŞĚĲĵēŚĽĺᾙĠĹē ₲ĺױěŘĹē δ ě ͻĤśĹē

Ỹ š Ś
ͮĽₑľ ŎᾙĜě֠ἪĹố − ĽƈŻƊĺęĠŚỸ Ľˢ ĶĨ!ĢĽŗĕĹĢķš

ε ĨŚĮŐĽỸ◐ĺőἨř♯ŎōĦĮ!

ŏĢķě֠ἪĹố ĺͭ∞Ӱṗ¤ÔĽÓ
ĳĶđŚSƜƵĶƁƅƃĨŚķ ŐŚͭ∞
ӰΉᾙT¤ÕĽƁƅƃƜƵķ ͭŹ:ƭšЉ
Ħ ƈŻƊ šͭ∞ͯĦōĦĮ!
ĢĽƆ:ƭš ӆẰ ӰỲĶᾑŐĵᴳĮÝ

ĤŢľ SĨģē( Ħē(TķӸ 7Ķ
ĦĮ!ỸṔĺƈŻƊĶẠĲĵŎŚķ 50 ◗

ᵭįĲĮ ₲ě ֕ĞĺĹř ĺỡ
ĚŘἪ͒ėš ḉĦĺᶺĜōĦĮ!

ͭ∞ƜƵķ ͭŹ:ƭšЉ ĦĮƈŻƊ
? ŏĢķě֠ἪĹố ?

ĨģĞŞĚřœĨĚĲĮ(



Õ Ỹ◐ᴮӃ Ỏ Ɍ

Ø

Pages¤×šЉ ĦĮƈŻƊ
?ᾙĞĢķě֠ἪĹố ?

рỒ50 ƈŻƊĺęēĵӰ˭ě Ŏῲġ 
PagesĺƗƬƅű Ķδ ĨŚ ĶỸẴ
ĦōĦĮ!ἪᾙĜįķØЅ Ľ∆ ě 
ĶľŊŋ ĶĦĮ! ⁵őѭłSỗ

ĚŘőiPadšẠēĮēTķˋ ĺĹřō
ĦĮě ήᵴķĦĵ ĨŚķδ ĽŊķ
Ţĸě זּ иĶὶĵĞŚĮŐ ĺ
δĦĵēŚĽĚ ě ĦĞĹřōĦĮ!
ĬĢĶ ỗľήᵴšрỒÓỒĩĳ ĤĪ

GSĜŖĕķĽĜŖĕT¦SӰ'ӛ'TH 
ʹřה ĽđŚрỒĺĳēĵľἪᾙĜĶ
δ ĤĪōĦĮ!ᴕΌľÛЅĽ∆ ĶĦĮ!

¤×%AppleĽ ᾙṥ→ſƗƊĶ
iPadĺľ ᾈא

PagesĶĽδ Ϊ

ƯŦƯƐ:Ɗ$Żű:ƭ¤Öš
Љ ĦĮƈŻƊ
?ᾙĞĢķě֠ἪĹố ?

ᾙĞĢķě֠ἪĹố ĺiPadĽƣƤŤƙƬ
G ľƗţŦƭŤƙƬHĶƈŻƊ ẾšŻ
ůƥƵĦ ƯŦƯƐ:Ɗĺ ř Ġ ƈůŻ
Ɗ ĨŚĢķĶ Ҋ֥ĶᾙĚĩĺδ ĶĜ
ŚŗĕĺĦōĦĮ!
рỒ50 ƈŻƊĶľ đŘĚħŐỏĮכœ
ͭĽőĽšēĞĳĚƈůŻƊ ĦĵęĜ 
◑ ỦĶỸẴĦōĦĮGố ľ∆Ħēķắ
ĕőĽšδ Ľ ĺƋƫƅŲĨŚįĠH!Ó
ϹѻľÓᴏįĲĮ ₲ě ÔϹѻľ70 Ķ
ĦĮ!рỒš∆ϯĺᾙĞĢķě ĦĞĵő 
ĦĲĚřķ δĦĵēŚĢķě ĚřōĦ
Į!ōĮ ⁵ő ᵶἐőķĵőѭŢĶēō
ĦĮ!

¤Ö%LoiLoě ӜĨŚἸԃằ̻ſƗƊ

рỒƈŻƊ
G◑ ỦHƈůŻƊ

ĺŗŚδ Ϊ

ϹᶡĶĽ ѻᶳḱ
? ŏĢķě֠ἪĹ− ?

ᾴϹ−ĽỖĚŘWindowsĽƁƘƮƅƊšЉ ĦĮ
ϹὌœƈŻƊĺἨř♯ŢĶęř ϹĽṔľ Ĺ
˒ᶺằ̻šᶺēōĦĮ!
Ϲᵭľ ⁵ĚŘĽ ≠őđř Ỳἵᴻ Ỗѕ

̸ GĬśĺ ĕ ỖѕЅĽ╚ šѝŏ!H Ɓ
ƘƮƅƊĺŗŚ Ľ ŎῲġG ĺŗĲĵľ
х ἐě HĶƈŻƊšỸẴĦōĦĮ!
ϧӰΉ ἐěWordĶṥ→ĦĮƈŻƊƉ:Ɓľ 

Teams¤Øת ĶƁƘƮƅƊĺ˒ᶺĦ WordĽ Ŏῲ
ġѾ šЉ ĦōĦĮ!ӛ Ϲ  ƈŻƊőӛ
Ӱ˟ˇ˭γķ !Ħ ĺỸẴĦōĦĮע

¤Ø%Microsoft ĽŵơƧƍų:ŹƩƵ
Ɔ:ƭ

ƈŻƊỸẴĽ Ẫ

Ϊ

זּ и



ŽƵƁ:
Ѿ ¤ÙĽ
Љ

Õ Ỹ◐ᴮӃ Ỏ ɍ

Ḛ ľ ѺĺđŚ♯–šЉ Ħ 
ӛ ķĦĵĽŹŻƈƢĽᶣ š
ẰĦ ϛĽ ˞ằ̻ŽƵƁ:ăŭě
Ϲᶡšằ̻ĨŚ ⅝šỸ◐ᴮӃĽˢ
уķĦĵ !Įĺ↔ėōĦĮ

SŻƤ:ƭŻƈƅƙT
ķS ĨŚTķēĕד
ẩ⅞
SỗěđŚĚŘ ϹᶡŇĽᾝᵈ š Ř

ĩĺγҡšŐŘśōĨ!T
˞ằ̻ŽƵƁ:ķĦĵľ ᴮӃӣ ᶡě

ŻƤ:ƭŻƈƅƙĶἨř♯ŐĬĕĹ ḚĶĜ
Ś Ỹᵅ; Ķ ֥ Ĺằ̻ṭš ʼĨŚ
ŗĕĺĦōĦĮ!
ĬĽṔľ Sꞈ ĺ͒ħŚTSᾝᵈĨŚT

ĶľĹĞ ēŞĿS ĨŚTķēĕẩ⅞šד
╕ĺĦōĦĮ!
ӡĺᶳė ӡĺŏĢķľ ϹᶡּאĽҁ

Ĝœḽϯ ĽѾγšṥŚĢķĺױěř ĤŘ
ĺϹᶡĽổּנ; Ķἧ ĹἨ♯šằ̻Ħĵ
ēĞĢķĺĹŚĽĶľĹēĚķᶳėŚĚŘĶ
Ĩ!
ḚεĽᴮӃš Ħĵ ˞ằ̻ŽƵƁ:ķĦ

ĵő ϹᶡŇ ʼĦĮĢķĽᶂΌ šᴩῥĨ
ŚѾγķĹřōĦĮ!

Ù

♯– $ᴁΪ ĺ
9 ᾑĺ Ⱨ Ľш —ĶᴮӃĽŐ ĺ
ĳēĵ ĽḀˋķ ḀĪ

9˃ ĺѯĴĞ ѻĹꞈ ĶľĹĞ ᴘÓε
Ɯ:ŻĽꞈ šỸẴ

9ÓεĽꞈ ľUÓỖѕVķỖѕš╚ ĨŚĢ
ķĺŗř ὢỸĦĮꞈ Ỗѕ$ šỸᵅ

xỸẴ ľ įĠĶĹĞ  Ӳĺ͒ħĵ
ŬƵƫŦƵγҡš╚

9Ỏ◗ĺ ˞ằ̻ŽƵƁ: ĶỗεĽγҡĽ
š ḀĪ

GϹᶡķĽγҡĽṔľƮźƧƣšᾈ H

đŚ ˞ằ̻ŽƵƁ:ĽἨ♯Ỏ

đŚ ˞ằ̻ŽƵƁ:ľ ᴮӃӣ ᶡķ
ѕš ħĵᴁΪ ĺ ĨŚἨ♯šŐōĦע
Į!ĬĽỎ Ľˢ š῝βĦōĨ!
ằ̻ĦĮ ₲ĽᴮӃӣ ᶡĶľ ĦĲĚř

ķố − Ľẩšּהė ỸĹ→Όšῲġ 

╣− Ľỡ“őᴳėầŐĵēōĨ!
ḛ Ĺ ӲĽỖįĠĶĹĞ ố − Ľѧ
řœϹᶡĽἨ♯ Ľ→Όšϯ ĨŚĢķő

ѝŐŽƵƁ: Ѿ šЉ ĨŚĢķě ᶂĶ
đŚķ ĚřōĦĮ!
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Ú

ᴮӃĺęĠŚ
ằ̻ ⅝
ϧᶡĶỸ◐šŐŚĮŐĺ ằ̻ϹᶡĽ
˞ằ̻ŽƵƁ:ķӛ ꞋḀӰ˟ŽƵƁ:ě 
ĺ͒ħĵŷƟ:ƊĦōĦĮ!

 ằ̻Ӱ˟ŵ:ƉťƏ:Ɓ: 
ӆẰ ӰỲ ἐě •ķĹř ố

− ĽSᵌ Ḿ ĹϹłTšŷƟ:ƊĦ
ōĨ!

ằ̻Ӱ˟ŵ:ƉťƏ:Ɓ:ľᶡ ˇ
˭γšϋĜ ш —ķķőĺ♯– Ĺ
͒ĺ ŐōĨ!

ằ̻ϹᶡĽ ˞ằ̻ŽƵƁ:ěŽƵ
Ɓ: Ѿ š ѷĦ ꞋḀӰ˟ŽƵƁ:
ķ !ĦĹěŘϹᶡšŷƟ:ƊĦōĨע

¤Ù%ϹᶡӰ˟ 74 ĶS ằ̻Ϲᶡĺęēĵľ
G H ̴ ᾴϹᶡ Ϲᶡ Ҟ Ӱ˟Ϲ
ᶡ ᷈ Ϲᶡ ľ Ӱ˟ϹᶡĽ ≠ĺ͒ħĵ
G H ố ố ľ− ĽӰ˟ĺїĦ
Ĺᾝᵈ ľ̻ᾝšᶺĕŗĕ ŐŚőĽķĨ
Ś!Tķ҉ ĤśĵēŚőĽĶĨ!

¤Ú%ӛ Ķľ ˞ĺęĠŚ ằ̻Ӱ˟ĽŽƵ
Ɓ: Ѿ šΌĮĨĮŐ ϧ ằ̻Ϲᶡ
ĺS ˞ằ̻ŽƵƁ:Tš╚ Ħ Ӱ˟ꞈ œ
ᴮὂằ̻ šỸẴĦĵēōĨ!

ōĮ ˻ộằ̻Ϲᶡ ĺ╚ ĤśĵēŚ
Sӛ Ż:Ɠ:ŷƟ:ƊŽƵƁ:GSSCHT
ľ ӛ Ľ ằ̻Ӱ˟Ľӏ ķĦĵỗĽŗ
ĕĹἨ♯šỸẴĦĵēōĨ!

ɋϧ ˞ằ̻ŽƵƁ:ķĽ ₢Ľע
Ɍ ☺˞ŇĽᴮὂ ꞈ  ῾ ἽὝ$ “ 
ḱ$ᴮӃ

ɍ Ľểϱ$ ϱ΅ϓĽđŚ ốố −
ŇĽằ̻

ӛ ľ ĢĽŗĕĺὫⱲ Ĺằ̻ŹŻƈƢš
̓ ĦĵēōĨ!



ϹᶡĶĽ
ỆĺᶆĠĮ
ˢ
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đŚ ϹᶡĶľ ˞ằ̻
ŽƵƁ:œꞋḀӰ˟ŽƵƁ:
ķ ĦĹěŘ ᷈ᶡע ỆĶ
ĽḀ Ľ Ӝšᴳ₿ė
ĮἨ♯šŐōĦĮ!

Û

⁵ķĽḀˋכ→ĺ
ᶆĠĵ
ĢĽϹᶡĶľ ἧĺ ӆẰ ӰỲĶᶺēōĦĮ!

StepÔ%œĲĵŎŚ
ỸṔĺ Ὄ šƓſŵƵĶδ Ħĵ

ŎōĦĮ!
xҊὸ % įķϻĺĶĜŚ!
 Ҋ᷿ %ŭ:ſƭšĬĽ Ḁ
ŞĪŚ ěđŚĮŐ ᾙēĮ ě
Ğδיּ ĶĜŚ!
ĢĽŗĕĺ ☺ĵĽ šƓſŵƵĶ

δ ĨŚĢķľ ÞĤŢĺķĲĵľἨř
♯ŎĺĞēĢķě ĚřōĦĮ!

StepÓ%ҁ ĜŇĽẚϾĠ
ἈœểἈšἪᾙĜķů:ƞ:Ƌ

ĽÔ řᶺē ĬĽᴕΌš ϴĤĪōĦ
Į! ŘĚĺů:ƞ:Ƌ Ľ ěᴕΌ
ě Ğ Ĭśěỡ ĺᶆēĵēŚ Ķ
đŚĢķš ŚĜĲĚĠĺĹřōĦĮ! StepÕ%

Ἠ♯ĽᴕΌšÞĤŢķƗť:ƋƒƅűĦĹ
ěŘỖѕšϾĠĵ ĦḀĕĢķĶ œĲĵŎ
ĮēķắėŚŗĕĺĹřōĦĮ! Ỗĺ Љ
Ὼ œ ő ϯĺĹĲĵēĜōĦĮ!

Ḁˋכ→ĺᶆĠĮἨ♯

ᾙĞĢķĺḛ ĤĽđŚÕ −ĽÞĤŢ!
ᾙēĮ Ồľ ě ĦĞ ĮĞĤŢĽ š
ᾙĞĢķĺő ֠ ĦōĨ!˛ Ѿїķľ
Ħĵęř Ϲᶡĺęēĵőע ӆẰ Ӱ

ỲĶ ĹẰ šἵĠĵĜōĦĮě ⁵ľ
⁵ķ˙ĕϹὌ ĺΉԆ ĶĦĮ!
ĢśōĶĽ ѻᶳḱĶľ ϧӰΉ ἐě

SӭŘĞĢĕᾙēĵđŚĽįŜĕTķēĕ
šőķĺṅזּ ĨŚĢķőđřōĦĮě ä
ÞïšЉ ĦĮ᷈ᶡ Ệš ẰĦ ѻᶳḱ
ĺęēĵSṅ ĺęĠŚ TĶľĹĞSἵ
ᴻ ĺęĠŚ TĺŹƗƊƃũƵźĦō
ĦĮ!
ŻƢ:żĹ Ồ šѝŏѾѮꜘṥě;

ĶđĲĮĽĶ ѻᶳḱĶĽäÞïЉ ĺᶆ
ĠĵľỗĽÕ š •ĺἨ♯šŐōĦĮ!

ɋ ⁵ĽˋắG ⁵ķĽḀˋכ→H
Ḁ ľ ⁵ĽSĢĽ ĶœřĮ

ēTķēĕắēĚŘᴩ ěŻƁ:ƊĦōĨ!
ĬĽĮŐĺľ ỡ ĽĢķš ř Ľỡ
Ľ ě ѷĶĜŚ šỸеĨŚ ěđ

řōĨ!

Ɍᶡ ĶĽӡ δ
ἸԃĶĽäÞïЉ ľŢĶĜĵēŚőĽ

Ľ ѻᶳḱĺęēĵľ◗ őĹĞ ╣−
Ľ ĺľΉԆ ĹˋᴳőֿפĞđřōĦĮ!Ӱ
˭ѕĶˋᴳěĹĚĹĚˢ ĦĹĚĲĮĽĶ 
ш —ķˢᾗĺḀˋכ→šŐōĦĮ!

ɍ֥ Ĺᴩ
Љ ĺ ĮĲĵľ ĸĽѾѮšẠ ĨŚĽ

Ě ĸĽӰΉĶỸẴĨŚĽĚ ỲĚĸĕĚ
 7ĹĢķšᴒŐŚ ěđřōĨ!



Õ Ỹ◐ᴮӃ Ỏ Ɏ

10

ꜙѻĽ ͒š
ỸẴĺᶆĠĮ ᶟ$ ↔ĺľṐĚĹḀ
ěĮĞĤŢҾŐŘśŚĮŐ ĚĹ→כˋ
řĽỖѕš ĨŚĢķě ĚřōĦĮ!
ᾶĦĶőꜙē όĚŘầŐŚ ěđř
ōĨ! ĺ ᾴϹᶡ όĚŘἨř♯ŢĶ
ēŚķ ϹᶡĶľϫ ĺἨř♯ŎœĨ
ĞĹř ᷈ ϹᶡĺőױěřœĨĞĹř
ōĨ!

ἸԃĶĽЉ
ĺŗŚҁ Ĝ
Ἰԃĺęēĵő ´ ĺƁŦƖƵŲĨ
ŚѾγěđřōĦĮ!ἪᾙĜķ Ķľ
ŘĚĺ Ῑ ě˙ĲĵēĮĮŐ ⁵
Ľỡᵒ δįĠĶĹĞ ╣− Ľ−
δĺőױěřōĦĮ!

ш —Ľ
Ƭ:Ƃ:Źƅƙ
╣− Ľ δľđĲĮőĽĽ ĹĚĹ
ĚỸẴĺ ŎὶĪĹē ӲĶĦĮ!ĦĚ
Ħ ᶡ ╣−ĽS⁵ᴪš ╕ĺĨŚT
S− ĺ ĹĢķĹŘ┤Ԇ ĺœŜ
ĕTS ⁵ěẪĸőĽ š͓Ħĵđġ
ŚĢķő ĶľĹēĚTķēĕᵈ ĺ
ŗĲĵ ỸẴĺᶆĠĵŎầŐōĦĮ!

Ľ╣−ľ ᶡ ╣−Ľᵭ͓Ħĺ
ҁ ĠŘśĮĬĕĶĨ!

ů:ƞ:ƋἪᾙĜ

ͻĽ ỷ
ᶟ$ ↔ĺᶆĠĮγҡĽ Ķ SѾ

ѮšẠ ĨŚĢķĶрỒĽ ҊơŻěĹ
ĞĹŚĮŐ ᵂ Ľ; ↑ěͮěř
ĺĹŚĽĶľĹēĚTķēĕˋᴳőđř
ōĦĮ!ĦĚĦ S∆ĦēрỒš◑ňŚ
Ģķő− Ľ ķĦĵ ͻĶĜŚTķḊ
ᵴĽӰΉ ἐě ĦōĦĮ!

Įř◗ĽĢķĶĨě ĬśĭśĽ╚
ĶĸĽѐ š ͻĨŚĽĚš↔ ĨŚ

ĢķľὫ ĶĨ!

ƈŻƊĶĽЉ ĺᶆĠĮ ᶟ$ ↔
ш —šѝŏᶡ ĽїגἐĺŗŚγҡě╚
Ĥś ˞ằ̻ŽƵƁ:ķꞋḀӰ˟ŽƵ

Ɓ:őẇͽĦōĦĮ!
ỸẴ Ľ ᶟ ľ ĢśōĶĽẰ œ

⁵ķĽꞈ š ōė ḊᵴĽᾴ ĽŎ
ĶỸẴĨŚĢķšϯ ĦōĦĮ!
ōĮ Ạ ĨŚ ľiPadĚƓſŵƵĚ 
זּ иšĸĕʭĕĚĺĳēĵőҡ ĺĹř

ōĦĮě ῾ ěᾶĹĞᴕ ěὶĹĚĲĮĮ
Ő ꞋḀӰ˟ŽƵƁ:ĚŘѺĺƓſŵƵĺŗ
Ś ѻᶳḱšỸẴĦĵēŚ ᷈ Ϲᶡĺ῾
ӜšҾŐōĦĮ!
ĬĽᵭ ᶡ ĶĤŘĺṐĚē ↔ěᶺŞś 

ỗĽŗĕĹכĶỸẴĦōĦĮ!

WỆᴻγῺX ӆẰ ӰỲ
WẠ ѾѮXƓſŵƵ

¤ŦƵƁ:ƏƅƊ נּ╗
¤ זּ иđř

Wδ Ϊ XWord ¤ᴾᶬ Ế╚

ỸẴĦĮĽľÕϹѻĽÓεĽŎĶ ᷈ᶡ
ỆĶĽЉ ĺľױěřōĪŢĶĦĮě ⁵
ľἨ♯š ĦĵSᾳ Ľ ěőĵĮTķ
Ħĵęř ᵶἐőѭŢĶęŘśōĦĮ!᷈
ϹᶡĶőנּװĦĵЉ ĶĜŚŗĕĺ˰Ĝװ

ĝšᶺĕ ĶĨ!
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· ķĽ ע
?ͭ ĽὯ ?

ŏĢķě֠ἪĹố ĺķĲĵ ͭ
ĽὯ ĺ ĨŚŻƊƮŻľ ´ĺ Ĝē
őĽĶĨ!ĬĽŗĕĹ  ĶĮįŁĮĨ
Řֽř Ħ ŢĶő ϹὌᶂΌľѻ Ķ
ĜōĪŢ!
ĬĢĶ ỡ ĶẾĽӰΉᾙš ŏĽĶ

ľĹĞ ͭ∞ӰṗGSƠƭƃƣƉťŤƉ
Ŧź:ӰΉᾙT¤ÛHš ĞĢķĺ ᶟĦ
ĵŎōĦĮ!ĨŚķ ͭ ŭ:ƋšŊķ
Ţĸ ὶĶĜĹĚĲĮố ě Ŋŋ
ὶĨŚŗĕĺĹřōĦĮ!
ĢĽố ĽῺḀľ ƉŦź:ӰΉᾙĽ

′≠œƉ:ƁĽƂŨƵƯ:Ƌľ ᵶἐě
ᶺē ỡ ĽѾѮšẠ ĦōĦĮ!
· Ľӣ ě ĦēῺḀ ϹᶡœӰ˟

ˇ˭γ¤10ě′≠Ħ ϹᶡĽƁƘƮƅƊĺ
Ɖ:Ɓš śĵổİѿŘĪŚķēĕ
őᶳėŘśōĨ!

ͭ∞ ķ Я
ᾙĞĢķĺḛ ĤĽđŚố − ĺ

ķĲĵ ṥ ē ῙšᾙĞṥԃľķ
ĵő ĶĨ!Sͭ∞ TšĨŚĢķ
ĶᾙĞĢķŇĽ ěᴄᵂĤś ᶳėŚ
ĢķĺŪƏƭŰ:š ğĢķěĶĜŚŗ
ĕĺĹřōĨ!
ĦĚĦ ͭ∞ ľ∞ỷœЋ╠ĺŗĲ
ĵľ∆ĦĞ ủĦĹēĮŐ ẠēĺĞē
ķēĕ∞ěđřōĦĮ!
ͭ∞ ĺŪƫ:ľ ĜőĽĶĨ!ͭ
∞ ľđĞōĶőˢỗ Ĺ Ķđř 
ęęŗĬ ĦὊėŚķ ỗ Ĺ
ķĦĵƗƬƅű ĽֿכĽ őЉ ĦĹ
ěŘᶡ∆ṥԃšĨŚ ěđřōĨ!
ōĮ ͭ∞ ľ☺ĵрỒ иĤśĵ
ĦōĕĮŐ ĦĮ Ῑ ĺὌĲĵē
ĹēрỒěὶĵĜōĨ!ĬĽĮŐ ĪĲ
ĚĞ Ħĵő ⁵ě Ŏ ĪĹēĢķ
ěđřōĨ!
ĬĽῺḀľ ĦĮ Ῑĺƭƕš
ŚŨũƘŷŦƊšЉ ĨŚķ ϛ Ϲ
ŗřῲĽϹ ĶὌ ĨŚрỒěŁŘěĹ
ĺĹřōĨ!
╕ĹĢķľ ₲ĽѾ $ š♯

ŎḀŞĪŚĢķĶĨ!

Ạē Ľ
Ŧƣ:ź̛ת

ῙĺƭƕšŚ
GAccessReadingH

¤Û% ΅ϓἐƬƑƕƬƈ:ŹƩƵӣ
γě⅝ṥĦĵēŚͭ∞Ӱṗ

¤10%ƉŦź:ӰΉᾙšӰ˟ˇ˭γěˢ
Ј′≠ĦĵēŚῺḀľ ϹᶡĚŘ
Ӱ˟ˇ˭γĺ ĨŚķ ĶĜ
ŚŗĕĺĹřōĨ!′≠ṈŎĽӰ
˟ˇ˭γľƉŦź:ӰΉᾙĽƝ:
ƢƜ:źĶϯ ĶĜōĨ!
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ᵴ Ằ
˞ằ̻ŽƵƁ:ķĽꞈ œơƍꞈ γ

Ľ Ķ Sᵴ ĺŗřטּ δě ĦēĽ
Ķᵴ Ằ Ľ ↑šеħŚTķēĕ∞ě
ῲěřōĦĮ!
ĬĢĶ ƣ:ƬƵŲƬŻƊĶ῾ šᵎł
ĚĠĮķĢŜ ᾝᵈἐĽ֕ ╣−ĚŘᵴ
Ằ ĺїĨŚ œSϑḊ⁵ᶆĠĽ ᵴ
Ӱ˟ĽỸ◐ěẇᶳĺĹŚTķēĕ῾ Ӝ
ěđřōĦĮ!
ĬśŘšẇᶳĺ ἪᾙĜĺͽė ƙƮž
Ƶƈ:ŹƩƵſƗƊœ ᾙṥ→ſƗƊőЉ
Ħĵᵴ š+œĨẰ ĺἨř♯ŎōĦĮ!

ᵴ ĽϮ ĺĳēĵ

ốѻōĶľͭ∞ᵈᵴĚŘᵴ šϮ Ħ
ĵēĜōĨě Ϲ ѻĺ Śķ Ồš ŏ
Ģķš ĦĵϮ ĦĵēĞĢķěֿפĞĹř
ōĨ!ĬĽĮŐ Ŏĺḛ ĤěđŚķᵴ
ĽϮ ĺằ΅ěὶōĨ!ᵴ Ľ ľắטּ

ᶳĽḛ ĺ ᴕĨŚ ĶĨ!
ĢĽŗĕĹƬŻűš ĠŚĮŐĺő ꜙ
ѻĽ ᴳķ ͒ěҾŐŘśōĨ!
ΣӋĽᴮӃĶṥ→ĦĮƃũƅű
ƬŻƊG˺Ľ ỗᴽŵ:ƋHš
ᵮЉ ĞįĤē!

ắᶳĽ↔
ṥ ĺęēĵľ ͵šᾙēĵŗēĽ
Ě ĚŘĹē ắᶳě↔ ĶĜĹē  
ḛĲĵēŚố − őֿפ₲ēōĨ!ĬĽ
ŗĕĹỖľ ˢ ᾙĞ šểϱͯĨŚ
ķ ēĚőĦśōĪŢ!ĬĽĮŐĺ ắ
ᶳằ̻ſƗƊšЉ ĦĵēŚố − ő
ēōĨ!

ש ᵴ Ằ ĽĮŐĽ
ϹὌЉ šὢỸĤĪŚ
G ΉϹῒH

Ŧƣ:źₑ

ᵴ Ơƅƙš
ṥĲĵŎŗĕ

GḊṔᵺ ѯ֖H

ᵴӰ˟ᵴ

Ŧƣ:źₑ

ᵈ ĺḀĕŦƫŻƊš ė
ŚĢķĶ Ŧƣ:źĦœĨ
ĞĦĮ!ŦƫŻƊľΪתᴩ
ṮĶ ĦĮ!

ᵴ ƠƅƙĽŗĕ
ĹŦƣ:źĶἨř
♯Ţį!



ố −
ŤƵų:Ɗ
ĽᴕΌĚŘ

Õ Ỹ◐ᴮӃ ố − ŤƵų:ƊĽᴕΌĚŘ

ᴮӃĺẇͽĦĮố − ĺŤƵ
ų:ƊšỸẴĦōĦĮ!

~◗ѻ% Ô Ùᴘ
ᾴϹ−16 Ϲ−× ᴁ21

~ᵭѻ% Õ Óᴘ
ᾴϹ−17 Ϲ−× ᴁ22
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5

10

4

2

9
8

4

1

ṍ

ῇṍ

ḊᵴĽἸԃĶḎ Ľ š
Ɛ:ƊĺᾙĜἈĨĢķěĶĜŚ

3

9

6

3
2

8 8

4

ṍ

ῇṍ

ŢĶ δĨŚ

ḊᵴľᴣēįĠĸ ỎįķắĲĵēŚ!

$ ⁵ĺ ᾙšἈĨĢķĺ֠ἪˋủľᾶĹēě ╣− ĽŤŽŻƣƵƊĶľ
֠Ἢ!ἵĠặŐ ĺ˙ēěđŚĢķš╣−ּאľ ủĦĵęĞ ěđŚ!
$S ŢĶ δĨŚTĽ᷆ Ķ ᵭѻĶľ ĦēķеħĵēŚố − ě+
ėĮĽľ ϹὌ ě ĦĞĹĲĮ đŚēľỡᵒ δěŢĶĜĮĢķ
Ľ ˮěᶳėŘśŚ!

◑ Ề%ɋĬĕắĕ
ɌĸİŘĚķᵈėĿĬĕắĕ
ɍĸİŘĚķᵈėĿĬĕắŞĹē
ɎĬĕắŞĹē

ˢ ᴣēĹӰΉ

10

6

3 2

18

3
1

0

ṍ

ῇṍ

Ḋᵴľ Ỏįķắĕ

12

1

4

1
3

9

4

7

1
3

ṍ ῇṍ

¤ᵭѻĶÔ ěÔĳĽӰΉšε



Õ Ỹ◐ᴮӃ ố − ŤƵų:ƊĽᴕΌĚŘ
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$⁵ķľ˙ĕỡ ĹřĽϹὌ
ĺ ĦĵƟźƈťƘĺּהėĵē
Śố − ěֿפē!

$ϹὌ ě⁵ķ˙ĕĢķĺ Ħ
ĵSɎĬĕắŞĹēTš◑Ţį
Ô ĺĳēĵľ ϹὌˀϑĽ
Ķő ʸ ĹỖѻěđř ☺
ėŚĢķěהšּת ╕!

3

6

8

4

5

7
6

4

ṍ

ῇṍ

ỡ ĽϹὌ š ĲĵēŚ

14

3
4

0

13

8

0
1

ṍ

ῇṍ

ỡ ĽϹὌ šᴳĳĠĮē

16

4

1
0

15

4

1
2

ṍ

ῇṍ

ϹὌ ľ⁵ķ˙Ĳĵēē

ᶳṶ

Ῠố − ĽֿפĞľḊᵴľᴣēįĠśĸ
ő ỎįķắĲĵēŚĢķě ĚřōĦĮ!
ŤŽŻƣƵƊĺѯĴĞᵌ Ḿ ĹϹłĽ┤Ŏ
ῲġě ố − Ľ֠ἪˋủĽᴄᵂķϹὌˋ
Ľᶆῲĺױěř ỡᵒᶴ еš᷈ŐŚķᶳ

ėŘśōĨ!
ŤƵų:ƊĽᴕΌĶľSϹὌ ľ⁵ķ

˙ĲĵēēTķŊķŢĸĽố − ě ėĵ
ēōĨ!ϧᶡĚŘĽỸ◐ ḉᾙĶő ᵌ Ľ
ϹὌῺ ĺęēĵľỡ ĹřĽϹł ĺᶴ
ĶđŚĢķěĕĚěėōĦĮ!

ˢ Ķ ´ĽϹӆĺῺ š˒Ĩķ S˙
ĕĢķTĺ Ħĵ ố − ỡįĠĶĹĞ

œӰΉ ἐőΉԆ ĶđĲĮķő ḉ
ĤśĵēōĨ! ´ĽϹӆĺęĠŚЉ Ỏ
Ľ┤ŎὫļķ ҷěĬĽŗĕĹᵅ š ėĵ
ēĞˢᾝĺĹŚķᶳėōĨ! Īĵ ố −
ˢ⁵ˢ⁵Ľֿפ ↑ěּשὫĤśŚϹӆ̘תő
╕ĶĨ!ố − Ľắēœˋ šҿŎἨř 

ĬĢĺ͒ėĵēĞĢķěSᵌ Ḿ ĹϹłT
ĺױěĲĵēĞķᶳėōĨ!



Õ Ỹ◐ᴮӃ ᶳṶ
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ƈŻƊľ
ỡ š ŚΣ
ố − ěỡ ĺḀĲĮ ĶϹŅĮŐ

ĺľ SĢśĹŘĶĜŚTSĢśĹŘŞĚ
ŚTķēĕỸеš ŚĢķě ĶĨ!Ϲ
ὌĽ ĶḾőSĶĜĮTSŞĚĲĮTš
ĦœĨēЉ ľƈŻƊĶĨ!₲ỒG

₲Hľ ĺķĲĵő ĚřœĨēẰ įĚ
ŘĶĨ!
Ḛ ľ 7ĹכĶƈŻƊěỸẴĤś

ōĦĮ!ֿפĞĽἨ♯ĶẾĽƈŻƊķäÞï
šЉ ĦĮƈŻƊĽÔἯ ěỆᶺĤś Ĭ
ĽᴕΌš ϴĨŚĢķě ố − ỡĽ
Ỹеĺ ĜĞїגĦōĦĮ!
ōĮ ₲ěῲěŚķSỸľĢŢĹĺ

ĚĲĵēĮŢįTķố − ĺ ĨŚἾř
Ľᴳ œ ủě ŞřōĨ!Ĭśě ĤŘ
ĹŚỡᵒ δĺױěĲĵēĜōĨ!Ἶ˅ě
ŞŚĢķĶỡ ő Şř ĬśěōĮу

Өš ėĵēĞķēĕ ⁵ķуӨěꞈᵧ
ĺṥ ĦḀĕ ē ͯĽᾃуě−ōśōĨ!

ᾳ ĺᶆĠĵ
ἧ ľẪĸő

Ϲᶡ$᷈ ϹᶡĽἸԃœƈŻƊĶἨř
ʭĕ῾ G Ῑ HœĬĽỷG Hľ 
ᾴϹᶡĺ ňŚķ ĺƮƛƭŤƅƙĨŚ
ĮŐ ῾ šēĚĺŻƢ:żĺ ŎἨśŚ
Ěě ỎĺĹĲĵĜōĨ! ŏĢķĺḛ
ĽđŚố − ĺķĲĵ ͭ∞Ӱṗ š
ēĵ῾ šἨř śŚϹł ľ ᶂΌ
Ķđř ᾴϹᶡĽ όĚŘἨř♯ŏĢķľ 

ˋҞĹĢķĶĨ!
ӰΉᾙ Ľ ľֽř Ħ ĞĢķěֿפ

Ğ đŚ ϱėĵĦōĕĮŐS ŐŚŗ
ĕĺĹĲĮTķᵵδĦĵĦōĲĮĢķĚŘ 
⁵Ľ ĶĬĽϹł šꜙ7ĺἪ Ħĵ

Ħōĕų:ŻőđřōĦĮ!
ϹłĽἧ ἐľẪĸőĶđř Ϲł š
$ᴒ ĨŚᴪ ľẪĸőĺđřōĨ!

ĤĤēĹĢķĶőỡ ĽĢķšỡ ĶᴒŐ
ŚῺ šˋₑ ĺ╚ Ħ ┤ŎὫļŚĢķ
Ķỡᵒ $ỡᵒᴒ Ľ š ĠĵēĞĢ
ķě ╕ĶĨ!

ĮĞĤŢĽỸ◐Ľ ĚŘ ẼĮİěϹŢ
įĢķ еħĮĢķ ᶳėĮĢķšę ė
ĦōĨ!

ᶳ Ṷ

ŽƭƗŤƋƞŭŹ:

ŽƭƗŤƋƞŭŹ:ķēĕϖ ěđřōĨ!
ỡᵒᴪ ᵶGỡ Ľᴪ šἩŚHķēĕˋ
ĶĨ!ẪĸőĮİˢ⁵ˢ⁵ĺľϹŅᴪ ě

đř ᴪ šᶺẠĨŚἧ ἐĶĨ! ΉϹ
ῒěסġŚSἧ $ Ķ‰ēϹłTľ 
ōĤĺĢĽĢķš ᵅĦĵęř Sᵌ Ḿ
ĹϹłTľ ϹłĽἧ ἐĶđŚẪĸőĮİ
ěᴪ šᶺẠĨŚĮŐĽὫ Ĺ ♬ĽˢĳĶ
Ĩ!
ŽƭƗŤƋƞŭŹ:ĺęēĵ ╕ĹĢķľ 

Sỡ ĽĢķš ŚĢķTķSֿכἐĺˋắ
ĨŚĢķGỡ Ľ ĚśĮуӨĺ ĜĚĠ

ŚHTįķᵈŞśĵēōĨ!ἧ ĺϹŅĮ
Őĺľ ỡ ě͵ě ˋĶ͵ě֠ἪĹĽĚ 
͵ěᶋĜĶ͵ěᴣēĹĽĚ ֠ἪĹĢķœᴣ
ēĹĢķĺĸĕĦĮŘ ŎœĨĞĹŚĽĚ

š ʤĦĵęĞĢķě ĶĨ!Ĭśě 
7Ĺתᴻš Ħĵ ỡ ˢ⁵ĶĶĜŚĢķ 

äÞïšЉ ĨśĿỡ ĶĶĜŚĢķ ⁵ĺ
Ἢ ĲĵőŘėĿĶĜŚĢķĺ↔ Ĥś Ḁ

šҾŐŚ ĜĺױěĲĵēĜōĨ!
Ḛ ĽỸ◐Ỏ šř Śķ ĢśōĶ

ĽỸ◐ķ ĜĞˑĹĲĮ ľ ƈŻƊĶĽḀ
GäÞïЉ  $ HĽἨ♯

ěֿפĚĲĮ ĶĨ!ĢśŘľ SĢĽ į
ķ◗ŗřĶĜŚTķēĕỡᵒ δĽ ˮĽˢ
ĳķĹř SỗĚŘőĢĽ ĶœřĮēT
ķēĕỡ Ĺˋắ ĺױěřōĦĮ!ō
ĤĺŽƭƗŤƋƞŭŹ:ŇĽˢ Ķđř Ẫ
ĸőĮİěĬśĭśĽ⁵−šἧ ĺ ŢĶ
ēĞĮŐĽὫ Ĺ ♬įķᶳėōĨ!
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ĢİŘőᶀϋĦĵēōĨ!




